

Carton plein pour le Mystery pédestre !



Au départ, les 16 équipes prêtes pour l'aventure.

Après une dernière édition en 2019 parfaitement maîtrisée, ce troisième Mystery Pédestre n'a pas failli à sa réputation. Dimanche 26 juin dernier, seize équipes de 5 personnes maximum étaient au départ de cette chasse au trésor géante. Soit, le maximum possible, preuve d'un bouche à oreille enthousiaste. Au programme, quatre étapes (deux le matin, deux l'après-midi) ponctuées chacune de différents objectifs rapportant chacun un certain nombre de points : énigmes, casse-têtes, orientation, réflexion, recherche,

culture générale et locale. La base d'une chasse au trésor agrémentée en plus d'une dose de

numérique : GPS, boussole, QRcodes, ... Il fallait se creuser les méninges et travailler en équipe pour réussir à dénicher les codes et trésors cachés sur le parcours ! Au total, les groupes ont parcouru plus de 10 km à pied, une façon aussi de (re)découvrir le territoire garlanais. Les équipes se sont retrouvées vers 17h30 à la salle Ti Gwer pour découvrir leur classement et chaque participant(e) est reparti(e) avec un lot. Les sourires qui illuminaient les visages étaient les témoins d'une journée réussie, pleine de défis, de rencontres et de partage.

Mais une équipe s'est particulièrement illustrée lors de cette journée : celle du Foyer Rural de Garlan, organisatrice de cet évènement sans égal sur le territoire morlaisien. Une logistique titanesque et réglée comme un mécanisme d'horlogerie. Chapeau bas ! Remercions aussi les bénévoles et habitants de la commune qui ont accepté d'ouvrir leurs portes pour le bon déroulement de la journée.